

Verlautbarung der Glaubenskongregation

29. Januar 2019, Offizielle Pressemitteilung des Heiligen Stuhls

P. Hermann Geißler hat am 28. Januar 2019 den Präfekten der Kongregation für die Glaubenslehre gebeten, seinen Dienst zu beenden. Der Präfekt hat dieser Bitte entsprochen. P. Geißler hat sich zu diesem Schritt entschlossen, um weiteren Schaden von der Glaubenskongregation und von seiner Gemeinschaft abzuwenden. Er bekräftigt, dass die gegen ihn vorgebrachte Beschuldigung unwahr ist. Er legt Wert auf eine Fortsetzung des bereits eingeleiteten kirchenrechtlichen Verfahrens. Darüber hinaus behält er sich rechtliche Schritte vor.

[Verlautbarungen des Heiligen Stuhls-Sala Stampa](#)

[Die Tagespost, Dienstag 29. Januar 2019](#)

[kath.net](#)